

きらめき

呉市立下蒲刈小学校
平成26年10月号

稲刈り，その後…

「無事，お米ができた♪」などと喜んでいたら，矢先，すずめの来襲に慌てて，すずめ除けネットを張り，一安心していたのがついこの間。しかし，敵の方が一枚上手。ネットの小さな隙間からおいしいお米を食べているではありませんか！このままにしておくと，稲が丸坊主になってしまう…ということで，急遽稲刈りをしました。鎌を使う手つきのかっこよさに「さすが，5年生♥」と見とれてしまいました。その後のネットの撤収作業も声を掛け合い，力を合わせて行うことができました。

収穫したお米は，調理実習に使おうと思います。



たくさん学んだ社会見学でした☆



「満点ママ」の本番終了後に出演者の方々と記念撮影♪
みんな素敵な笑顔です☆

調整室の中に入れてもらいました。生放送で緊張感いっぱい(；_0_)
「あ〜!!」という声にみんなドキドキしました。



10月12日(金)，社会見学に行きました。テレビ新広島では，番組のセットやたくさんの機材を見たり，話を聞いたりすることで，たくさんの人が仕事の役割を果たして一つの番組を作っていることを理解しました。江波山気象館や健康科学館では，模型を見たり，体験したりするなかで，天気や自分たちの体のつくりや働きについて学ぶことができました。